



# Se Van de Santiago Las Tres Marías

("Tres Marías y una Rosa", de David Benavente. Sala El Ángel. Hoy y mañana a las 19.30. Viernes \$ 180. Sábado \$ 250. San Antonio con Huérfanos).

Hoy y mañana son los últimos días para ver la obra de teatro "Tres María y una Rosa" en Santiago. La historia de cuatro mujeres de pueblo que se dedican a hacer arpillerías bordadas para mantener sus hogares, mezcla en forma excelente la ironía a la crítica social, el humor y los sentimientos femeninos. El año pasado cuando David Benavente, su autor, la estrenó, recibió todos los premios. Cuatro actrices, hasta entonces desconocidas, realizan un trabajo realmente sobresaliente. El esfuerzo de mucho tiempo en el Taller de Investigación Teatral habrá dado sus frutos con la dirección de Raúl Osorio.

Todo fue premiado por el público. Más de 60 mil personas la han visto luego de 16 meses de funciones ininterrumpidas en la sala El Ángel. Verdadero récord para una obra chilena.

Aparte de lo entretenida que resulta verla es interesante conocerla porque muy pronto saldrá en gira al extranjero.

Soledad Alonso, Luz Jiménez, Miriam Palacios y Loreto Valenzuela, el elenco original, estarán entre el 4 y el 12 de noviembre actuando en Concepción. Después irán a Talca y Curicó.

El mercurio - sevicio  
31-X-1980. P.D1.

WIKEN

663825

## Se van de Santiago Las tres Marías. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Se van de Santiago Las tres Marías. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)